

ENTORNO

## Conmebol ficha a un auditor como nuevo secretario general

---

Palco23  
2 nov 2016 - 11:50

Conmebol continúa con la remodelación de su estructura directiva. Tras el nombramiento de Alejandro Domínguez como nuevo presidente, la asociación del fútbol sudamericano ha contratado a José Manuel Astigarraga como nuevo secretario general, por lo que "asumirá el liderazgo del frente administrativo en el proyecto de reforma corporativa" de la entidad.

Licenciado en Ciencias Contables por la Universidad Católica de Asunción y posgrado en Gestión de Empresas de la Universidad Americana de Asunción & Mariano Egaña de Santiago de Chile, el nuevo dirigente ha sido escogido mediante "un riguroso proceso de búsqueda y selección de talento, realizado con la asesoría especializada de la empresa Spencer Stuart".



José Manuel Astigarraga, nuevo secretario general de Conmebol.

El nuevo secretario general, según explican en un comunicado, ha dedicado buena parte de su carrera profesional a la auditoría de grandes corporaciones, así como a la aplicación de procesos de reestructuración y optimización de recursos, cuestiones clave en una Conmebol que está auditando las cuentas de los últimos ejercicios y quiere poner fin a cualquier posible práctica corrupta.

"Uno de los ejes de cambio de la nueva Conmebol es la construcción de una institucionalidad corporativa profesional y moderna. Eso comienza con el diseño de una estructura organizacional y la conformación de un equipo que responda a las necesidades competitivas de la Conmebol dentro del contexto de la industria deportiva mundial", ha argumentado Alejandro Domínguez. En este sentido, recuerda que Astigarraga "tiene una trayectoria probada en alta gerencia en diversos sectores y aportará su experiencia en procesos de auditoría y transformación corporativa para garantizar la transparencia de la institución".

"Siempre me ha apasionado el fútbol y para mí es un orgullo tener la oportunidad de contribuir toda una vida de experiencia y conocimiento profesional para transparentar y blindar la gestión de sus recursos, optimizar el funcionamiento operativo de la institución y generar más valor cada día para reinvertir en su desarrollo", ha indicado el ejecutivo.

En su nueva etapa tendrá el apoyo de Monserrat Jiménez, que ha sido promovida a la secretaria general adjunta de la organización. La abogada compaginará esta tarea con la de directora jurídica, desde donde ha liderado "la estrategia legal puesta en marcha hacer justicia para el fútbol sudamericano y buscar la reparación correspondiente".